

Novedades

## Yupanqui... fue Boxeador

Por RAMON INCLAN



Atahualpa Yupanqui:  
"El mejor de los boxeadores, Cassius"...

**ATAHUALPA: "FUI BOXEADOR EN LOS AÑOS VEINTES"...**

Por su parte el veterano y famoso cantor folklórico argentino Atahualpa Yupanqui, en la rueda de prensa en la que, lógicamente habló de asuntos relativos a su trayectoria artística, hizo comentarios exclusivos para NOVEDADES sobre ¡boxeo!

"Fui boxeador profesional -expresó- allá por 1923.... Nunca me enfrenté en toda forma a los grandes de mi país, en el peso ligero, que era el mío, pero sí en calidad de sparring partner".

Opinó sobre el actual campeón mundial de peso medio, su compatriota Carlos Monzón: "Es un excelente peleador; pero técnicamente no tiene nada en especial; no es técnico". -¿Quién es, en su concepto el mejor boxeador actual en el mundo?"

Su respuesta fue sin titubeo: "¡Cassius Clay! A pesar de sus payasadas".

Sobre el boxeo actual nos dijo: "Necesita humanizarse. Los boxeadores actualmente se entregan de lleno al espectáculo, pero solamente por el dinero. En mis tiempos había menos competencia pero más boxeo por el boxeo mismo".

Dijo, por otra parte que, además de que se presentará en Bellas Artes, hará tres programas para Canal 13, en esta nueva visita a México.

En su nuevo L.P. incluye: La Pura Verdad, El Arbol, el Río y el Hombre, Pa' Venirte a Ver, Canción de los Zurcos, Trabajo, Quiero Trabajo; La Preguntita, El Arriero Va, El Indio y la Montaña, Pastoral India, Vaguala del Gaucho Pobre y Dos Milongas Uruguayas..